

離島地区 町政懇談会を 開催しました

はじめに町から、「複合化施設」についての説明を行い、その後意見交換を行いました。

- ◆ 健診が始まる時間帯ですが、島から行くと日帰りができるない時間帯になります。
- ▼ 夏場に行つてもですか？
- ◆ 夏場に行つてもです。なぜその時間帯なのか聞いたら、町の時間が早いのです。

えます。来年度に向けて、お医者さんとの折衝の中で、その点を考慮して頂けるような形で話をしたいと思います。

いるのですが、業者さんや重機を呼ぶ時に、町の仕事で来る業者さんのトラックとから合つて、フェリーの予約が取りづらい状況です。これは天売・焼尻ともに同じ状況です。夏の便数が多い時期にそういう工事が



→お問い合わせ 地域振興課広報広聴係 ☎ 68-7013(課直通)

燒尻地區

◆毎くらぶや遊びの広場を開催して頂いて、感謝はしていますが、欲を言えばもっと回数を増やして欲しいです。それと、子どもたちが増えてきてるので、ブランコや滑り台などの遊具を自由に使える、気軽に遊びに行けるような施設が欲しいです。

▼子育て教室についてはできるだけ増やせるものは増やしたいと考えおり、担当課との相談や、天売との関係を精査しながらやっていきたいと思います。少しでもプラスアルファになるようにと考

くありがたいのですが、子どもを抱えて、自家用車もない中でフェリーターミナルに直結している交通が無いところに行くのは結構大変です。例えば子連れで歩く時だけ連絡バスがあるとか、そうなれば凄く嬉しいです。それがないとしても、健診に行つたその日に帰ることができれば宿泊等の負担は軽減されるので、2時間ぐらいい前倒しして頂けると、離島から接続を考えた場合は凄くありがたいです。

▼おつしやられたとおり、健診時間はお医者さんの都合による部分が大きいため、そのような返答になつたと思われますが、そういうった声があること、現状そなつてゐることは云

◆「巷に小屋を建てよう思つて
（エリーについて）

▼持ち帰つて、最善策を検討したいと思います。この業務は町の業務ですので、増やせるものは増やして、できなければ良い方法を考えたいと思います。

◆入らなくはないのですが、例えば資源ごみだとダンボールが入らないので外に置いたり、ペットボトルが満杯になつたりもするので、プログラミと雑紙の回収が週1回だつたらいいなど思いながら生活しています。

◆ゴミステーションに入りきらないですか？

一杯です。

フェリーを増便するだとか、なにか混雑を避けるための対策をお願いできないでしようか?臨時便を1便出すだけでも全然違うと思います。▼増便については、通常のダイヤ以外となりますと、事業者、国、道など色々な関係先があって、そこで協議・了承を得なければ出せません。

◆町の公共事業工事の過程で、1日だけ「他の人どうぞ」という日を作るとか、そういうことも検討してもらえないでしょうか?なんせ個人が建物を建てるとなると、本当に大変なのです。ただでさえ欠航も絡んできますし、天候次第なのです。我々の場合費用は自己負担ですから、何日も前からお願いし

天壳地区

天売地区

- ◆ 今後、複合施設の工事が始まる
と更にこういった状況が懸念されます。なんとか今日
言つたことを念頭に置いてスケジュールを組んでいただ
くなどの対策をお願いします。
- ▼ それは本当にこれからのこと
ですでので、参考にします。

▼ 昔は船（はしけ）が3隻あり
ました。荷物の運搬が徐々に
フェリーへと移行し、今は無く
なりましたが、忙しくなると
フェリーだけでは足りないと
いうことですね。

◆ いたものの2～3日欠航が
続いたり、そうなつてしまふと
その期間の保証までしなけれ
ばならなかつたり、実際かなり
厳しいです。

◆ 風の強い日が昔から見ると
相当多くなつてきています。
風速10メートル15メートル
じゃなく、20メートル30メートル
の風が吹くんですよ。ゴ
メ岬側から来る北西の風が港
に直接入るので、その辺りに以
前から防風柵を要望している
んですね。よろしくお願ひ
します。

しゃなく20メートルの風が吹く
ヌ岬側から来ます。岬側から来る
に直接入るのと、岬側から来る
前から防風柵

▼あのような事故もあつたので、担当課でもう一度検討させてください。収集に手間取ると思うんですね。当町でも私が把握しているだけで2、3回収集車から火が出たことがあります。炎が出たわけでなく、煙が出て中で燃えたようです。原因として考えられ

◆先日水没させてしまつたの
ですが、買い換えには本人が留
萌まで行かなければなりません。
ん。言つてみれば商品を買う
だけなのに、個人情報が悪用さ
れる危険があるからこういつ
た取扱いになつてゐるのです
か?

◆お医者さんが居ないもので
すから、検査は地方で受けてく
ださいということなのです。
冬は本当に大変です。若い人
も同じだとは思いますが、特に
高齢者は年金生活なので死活
問題です。欠航が続いて連泊

▼道立病院に確認してお返事したいと思います。

いたたきます。

◆現状では穴を開けて出すのですが、札幌などでは穴を開けないで収集しています。天売島ではどうでしょうか？

▼札幌では昨年、廃棄目的でスプレーを多量噴射したことにによる爆発事故が発生したので、個人で抜かないようになっています。指導に変わってきているかも知れませんが、当町では今のことろ変更ありません。

を開けて出す、穴の開けてないものは収集しない、という指導に変わってきたことはご理解願います。しかしながら、火器に対して不慣れな中、各自ご家庭で穴を開けて出すというのも大変だと思います。冬に室内で作業して火がついたりしても危険ですし、繰り返しになりますが、担当課で検討させていただきます。

人で行かなければなりません。羽幌市街の人はいいでしようけど、島民はわざわざ留萌まで行かなければならぬ。市街に携帯ショップがあつた頃はまだ良かったのですが、現状において特例扱いというか、書類をファックスで送るだとか、電話自体を郵便で送るなど軽微な手続きで済むような措置はないものでしょうか？

◆昨年、検査の際に泊まる場所がないということを発言したのですが、検討結果を見ると早めに連絡すれば病院に前泊可能とのことでした。検査当日の後泊も可能かどうかを考慮したります。支所なりに言っていただければ対応いたします。

一般的の負担軽減は今のところありませんが、検討させていたいだきたいと思います。

◆先日水没させてしまつたの
ですが、買い換えには本人が留
萌まで行かなければなりません。
ん。言つてみれば商品を買う
だけなのに、個人情報が悪用さ
れる危険があるからこういつ
た取扱いになつてゐるのです
か?

利尻富士、利尻、礼文、奥尻と協議会の中で交流する機会がありますので、相談してみます。

▼道立病院に確認してお返事したいと思います。